羽津学・文化財巡り「水害から立ち直った海山郷土資料館」

今回は県南部の紀北町に行きます。見るべきものの多い地域です。また、おおらかな自然、そ こに住む純粋な人々にも心を癒されます。皆様のご参加をお待ちしています。

【催行日時】2月10日(十)8:00~16:30

【目的地】紀北町(海山郷土資料館、円通閣観音堂、大昌寺)

【集合場所】JA邓津支店駐車場

【参加費】4,000円

【募集定員】40名。先着順。定員になり次第締め切ります。

【申 込 先】羽津地区まちづくり推進協議会事務局(市民センター2階)

まち協事務局員募集

事務局

事務局職員に欠員が生じましたので急募いたします。

【勤務形態】平日の10:00~16:00を2人で分担して勤務(半日・全日の組み合わせ)

遇】給与は時間給制。1,000円/時。時間外勤務をした場合は時間外手当支給。

交通費支給無し。夏季手当・冬季手当(賞与)あり。有給休暇あり。社会保険無し。

【選 考】会長・副会長面接により決定。

【問合せ先】まち協事務局

12月下旬から1月の行事予定

12月20日(水)	ぴよぴよクリスマス会	1月12日(金)	子供食堂「&ゆう」
12月22日(金)	さんきゅう食堂	1月13日(土)	額突山市民緑地植樹祭
	子供食堂「&ゆう」		羽津おうちごはん

12月23日(土) 無料塾

12月25日(月) バランスボールde産後骨盤ケア 1月14日(日) 女子力アップ講座・DVD鑑賞会

12月26日(火) 親子ヨガ教室

1月16日(火) バレトン教室 さろん仕事納め

12月27日(水) まち協仕事納め 1月19日(金) さんきゅう食堂

12月28日(木) 市民センター仕事納め 1月21日(日) シイタケ作りを体験しよう

1月 4日(木) 市民センター仕事始め 1月22日(月) バランスボールde産後骨盤ケア

1月 5日(金) まち協仕事始め 1月23日(火) 親子ヨガ教室

1月26日(金) さんきゅう食堂 1月 8日(日) ベビーマッサージ教室

1月 9日(火) マタニティヨガ教室 子供食堂「&ゆう」

1月10日(水) さろん仕事始め 1月27日(土) 無料塾

1月12日(金) さんきゅう食堂 1月28日(日) 障害者ワークショップ

編集後記

12月に入り何かと慌ただしい日々ですが、地域の皆様のご協力で今年はたくさんのイベントを無 事開催することができました。寒い日が続きますが、体調に気を付けて良い年をお迎えください。 来年もよろしくお願いいたします。 広報委員会(K)より

有料広告

お札をお祀り新年安全

新年安全 商売繁盛

合格祈願



無料塾

ベビーマッサージ教室

祓之宮 大宮町14-6



元旦より新年祈祷承ります

TEL 059-331-0620 ~行事予定~ 元日 10:00 歳旦祭 15日どんど焼き



発行者

羽津地区まちづくり推進協議会 広報委員会

広報No.122 令和5年12月発行 E-mail koho@hazu.org











はやぶさ2模型展示&津田雄一氏講演会

はやぶさ2実行委員会

【開催日時】《展示》 1月6日(金)~8日(月・祝)

《講演会》1月7日(日)13:00~ ※事前申込要(抽選)

オンラインでの中継を予定しています。

【開催場所】四日市港ポートビル

ボランティアスタッフ募集中。講演会及びボランティアの申込みは

HP (https://mie-havabusa.wixsite.com/hazu 右のQRコード) より。

詳細はHP・チラシでご確認ください。



HPのQRコード

児童福祉部会

羽津おうちごはん

【開催日時】1月13日(十)10:00~12:00

【開催場所】 羽津地区市民センター3階調理室

【対象者】 羽津地区在住の小学生

【メニュー】クレープ(2種類)

【参加費】300円(材料費)

【持 ち 物】エプロン、三角巾、マスク、ふきん2枚、ハンカチ

【申込受付】12月19日(月)10:00~

女性委員会

DVD鑑賞会

1月の女子力アップ講座はDVD鑑賞会です。

【開催日時】1月14日(日)9:45~11:45

【開催場所】 羽津地区市民センター2階大会議室

【鑑賞作品】「歩いても歩いても」

【参加費】無料

【事前申込】不要

NMPO法人 緑の会羽津

シイタケ作りを体験しよう

【開催日時】1月21日(日)9:00~11:00 雨天決行

【開催場所】垂坂公園・泅津山緑地 公園管理棟バルコニー

【参加費】200円/人(材料費)

【募集定員】30名(先着順)

【申込受付】1月5日(金)9:00~ 垂坂公園・羽津山緑地管理事務所にて受付

【問合せ先】NPO法人緑の会羽津 TEL & FAX 059-333-5597

緑の会羽津では男女会員を募集しています。

《男性》75歳くらいまでの健康な方

・公園の演維持管理や地域ボランティア活動などに従事

《女性》健康で花が好きな方

・公園及び地区での花の植栽活動などに従事

※お問合せは上記問合せ先まで。





障害者ワークショップ

障害者福祉部会

【開催日時】1月28日(日)10:00~12:00

【開催場所】地区市民センター2階大会議室

【対 象 者】羽津地区内に住む障害児と保護者

【内 容】缶バッジ制作、色紙デザイン、植木鉢制作、バルーンアート

【参加費】無料

ヤマザクラ オーナー募集

三重トヨペット(株)からヤマザクラの苗木の寄贈を受けることになりました。この苗木は額突 山市民緑地に植えるためのものですが、苗木のオーナーを募集します。苗木を植えるのに際して の費用負担はありませんが、維持管理にはご協力願います。ご家族や個人の記念樹としてご利用 ください。受付は先着順とさせていただきます。お早めにまち協事務局までお申込みください。

苗木の贈呈式・植樹祭を1月13日(土)に実施します。オーナー植樹の日程は、これとは別に贈呈 式以降に設定します。

ひとり暮らしの集い

11月14日(火)、寒い中、志氏神社参集殿にて58名の方が集まり「ひとり暮らしの集い」が行わ れました。去年と同様に、伊藤明子さんの簡単なストレッチ体操で体を 温めた後、ご主人の亮超さんの三線で「涙そうそう」や「島唄」などを 聞き最後は皆で「カチャーシー」の手踊をしました。三線を聞きたいと 参加される方もみえて嬉しかったです。



休憩後、四日市北地区交通安全協会の方に交通事故防止の為反射材を 使用する事や四日市北地区防犯協会からは二セ電話詐欺については騙す 手順を詳しく聞いて皆さん「なるほど」と頷いていました。

これから段々と寒くなりお家の中で過ごす事が多くなると思いますが「さろんde志氏我野」で は毎週月曜日にモーニングを、水曜日には午前中カフェ午後は体操等行っておりますので、よかっ

白転車の正しい乗り方講座

12月3日(土)に自転車講習会が行われました。およそ40名のお子さんやその家族、お年寄りの方 などが参加しました。ヘルメット着用義務化も含めた、自転車に関する ルールやマナーに関するお話を警察の方々からいただき、グランドにつ くったコースを実際に自転車で走ってみることで、得た知識を確かめま 🍍 した。また、自転車屋・茶里夢さんにも来ていただき、各自の自転車の 点検も行っていただきました。子どもだけでなくその保護者や家族も一



緒になって自転の乗り方や安全点検などをする姿が印象的で、とても貴重で意義のある時間になっ たと思います。

最後に、事故を起こさないために車と自転車を使って内輪差の危険を全員で確認して終わりま した。来年度もぜひこのような機会がとれると良いですね。

12月度女子力アップ講座

12月3日(土)、年末恒例のリース作り講座を開催しました。15名の方 に参加いただき、羽津にあるMIUフラワースクールアンテナ校四日市教 室代表をされている平田由美子先生に教えていただきました。



今年のリースは「アーティシャルフラワーリース」といって布ででき た花を中心に木製のリース台にグルーガンで取り付けていきます。材料 は皆同じようなものですが、それぞれの人の感性で全く違う作品となり、

花や葉が重なり合ってどれも豪華なリースが出来ました。時間いっぱい使って楽しく作ったリ スは、クリスマスやお正月を素敵に演出してくれそうです。

■羽津の団体紹介

||明るい地域社会を築くために

更生保護女性の会羽津支部・平田伸子

更生保護女性に会は、犯罪や非行のない明るい地域社会を目的として、非行の防止と非行のあし **」**る少年の更生支援活動を行う女性ボランティア団体です。社会復帰と再犯防止のための力となり↓ 安全な地域社会を築くための全国的な運動として、令和2年に60周年を迎えました。

活動内容は子育て支援、更生保護施設のサポート等です。地域内の行事、イベントに参加し、 何らかの形で地域で支え合い、つながりが大切と思います。小学校下校時の見守りパトロール、 地域の行事に参加しています。

薬物乱用防止キャンペーンとして「ダメ・ゼッタイ音頭」で機会あるごとに啓発活動を行って います。その他、保護会の活動としては、更生施設への給食支援、刑務所でのバザー協力などで ▋す。例年、愛の花チャリティとして地域の会員の方にシクラメンを購入していただき、利益は県 更生保護事業会と市共同募金委員会に寄付しています。

会員の方々には、今後ともご理解いただき、ご支援、ご協力よろしくお願いいたします。

まち協役員リレー随筆

地区行事に携わって思うこと

総務委員長・藤井靖裕

皆さん、こんにちは。今年も早いもので12月になりました。コロナ開けもあり例年の年の瀬を 迎え、慌ただしい日々を過ごされているかたもお見えではないでしょうか。

羽津地区まちづくり推進協議会としても、例年落ち着いて新年を迎える準備でしたが、年明け 早々に、「はやぶさ2四日市タッチダウンプロジェクト」の企画をし、運営をおこなっています ので、いつにも増して忙しくなっています。

その様な中、4月から行ってきました行事について振り返って感じた事は、運営側のボランティ アに参加いただいた各学校のPTAの皆様、羽津分団並びに諸団体の皆様など、各行事運営に参 加していただいたことです。運営側では皆様の協力が無いと出来ない行事が殆どです。日々、忙 しい中でも参加できる時間を個々に作っていただき参加していただいた皆様には、とても感謝し ておりますし、ありがとう御座いましたの、一言に尽きます。

また、運営側としても行事を行うのに会議での話し合いを重ね、当日に関してもスタッフ共々 事故、けが等が無いように注意を払ってきましたが、当日、確認、連絡が行き届いてない等のミ スもありましたが、今年も、大きい事故もなく無事に行事が出来たことは、とても良かったと感 じています。ただ一つ言えることは、例年、同じ行事、同じ運営スタッフ等で行っていると、と うしても、そこに心理的安全性の担保が欠如してくる部分があるように見受けられます。これで は、折角ボランティア活動に参加し、運営側のスタッフになったとしても、とても窮屈な思いで 活動を共にする場面も出てくるとかと感じます。今一度、役員並びに運営側の立場に立っている 皆様におかれましては、謙虚さを大事にするともに、次に受け継ぐためにも、行事に参加してい ただいた方々が、気持ちよく行事が出来る環境づくりを一緒に考えて進めていきたいと感じまし

最後に、今期の行事も残すところ、冒頭に記載しました、「はやぶさ2四日市タッチダウンプ ロジェクト」と「額突山市民緑地祭」の二つです。この二つの行事に関しても皆様のご理解とご 協力のもと、進めていきたいと思いますので、宜しくお願いします。

それでは、甚だ簡単では御座いますが、羽津地区の皆様にとって来るべく年が良い年でありま すよう願っています。

有料広告

Merry merry X' mas!!





クリスマス♪限定パンです。

銀際リース